

Jean-Luc RENAUD



# MÉGALITHES D'EURE-ET-LOIR

Dolmens, menhirs et polissoirs



Comité Archéologique d'Eure-et-Loir

Les premières communautés paysannes installées au Néolithique, dans ce qui deviendra le département d'Eure-et-Loir, ont laissé un patrimoine architectural conséquent méconnu.

Les dolmens, menhirs et autres polissoirs qui nous sont parvenus, non sans dommages, ont interféré avec les nombreuses générations qui les ont côtoyés. Points de repères géographiques, sources de légendes, ils sont maintenant une source majeure d'informations sur les groupes humains du Néolithique.

L'ouvrage dépasse le cadre strictement archéologique tant leur étude aborde des aspects insoupçonnés, historiques et religieux. Il est, aussi, l'occasion de publier des clichés photographiques inédits datant de plus d'un siècle concernant des monuments aujourd'hui disparus. Au-delà des connaissances sur ces mégalithes départementaux, l'état des lieux établi doit inciter à réfléchir sur les attitudes passées et récentes envers ce patrimoine pour lui assurer une protection plus efficace et envisager sa valorisation.

Jean-Luc Renaud, chercheur individuel du CAEL, était enseignant en sciences.



**CAEL**  
COMITE ARCHEOLOGIQUE D'EURE-ET-LOIR



Dépôt légal : septembre 2021  
20 €

